

Presseinformation

## Mehr Hubkraft, weniger CO<sub>2</sub> – neuer LTM 1070-4.2 für Bruns in Magdeburg

- **Drei auf einen Schlag: Der Magdeburger Krandienstleister Bruns hat im Jahr 2023 seine Flotte aufgestockt**
- **Ende des vergangenen Jahres wurde ein LTM 1070-4.2 ausgetauscht**
- **Kundenservice von Liebherr lässt keine Wünsche offen und war einer der Hauptgründe für den Kauf**

**Die Bruns Schwerlast GmbH hat im vergangenen Jahr drei neue Liebherr-Krane gekauft. Neben einem LTR 1100 und einem LTM 1050-3.1 komplettierte zuletzt ein LTM 1070-4.2 das Portfolio des Kranverleihers. Ausgestattet mit ECOmode und ECOdrive, zeichnet sich der Kran durch reduzierten Kraftstoffverbrauch und verringerte Lärmemissionen aus.**

Ehingen (Donau) (Deutschland), 24. Januar 2024 – Das Magdeburger Unternehmen Bruns Schwerlast GmbH hat sein Portfolio um einen Teleskop-Mobilkran vom Typ LTM 1070-4.2 erweitert. Mit angebauter Klappspitze erreicht der Kran eine maximale Hubhöhe von 65 Metern, während die variable Abstützbasis VarioBase® für mehr Leistung und höhere Sicherheit im Einsatz sorgt. Die aktive, geschwindigkeitsabhängige Hinterachslenkung macht den Kran zudem besonders wendig. Da der Vier-Achser den Großteil seines Ballasts bei der Straßenfahrt mitführt, ist er auf Baustellen sofort einsatzbereit.

Der neue Kran im Portfolio des Kranvermieteters ersetzt einen bestehenden LTM 1070-4.2 und wird für unterschiedlichste Projekte zum Einsatz kommen. Vorrangig werden diese Montagearbeiten von Beton und Stahl umfassen, sowie den Bau von Fertighäusern, Reparaturarbeiten an Biogasanlagen und Waggonreparaturen. Mario Naumann hebt besonders die Zuverlässigkeit der Liebherr-Ausstattung hervor: „Als Kranfahrer habe ich in der Vergangenheit sehr gute Erfahrungen mit der LICCON2-Steuerung und VarioBase® gemacht, und das bietet uns auch der neue Kran.“ Und Geschäftsführer Frank Bruns ergänzt: „Der top Service und die Verfügbarkeit von Ersatzteilen war ebenfalls ein ausschlaggebendes Kriterium für den Kauf. Die Zusammenarbeit mit Liebherr hat bisher einfach immer funktioniert.“

### Aller guten Dinge sind drei

Der neue LTM 1070 ist einer von drei Liebherr-Kranen, die der Krandienstleister Bruns vergangenes Jahr gekauft hat: Zusammen mit einem LTR 1100 sowie einem LTM 1050-3.1 macht der 70-Tonner das Dreiergespann komplett. Neben den drei neuen Kranen zählt das Magdeburger Unternehmen noch vier

weitere Krane, bis zum 250-Tonner auf fünf Achsen, zu seiner Flotte – allesamt aus dem Hause Liebherr. „Seit rund 30 Jahren sind wir von der Liebherr-Qualität überzeugt und Kunde des Ehinger Kranbauers“, sagt Bruns. 1991 gründete er die Bruns Schwerlast GmbH in Magdeburg, die heute 25 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt.

## Über die Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkranen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 4.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind am Standort in Ehingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2022 wurde ein Umsatz von 2,37 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

## Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2022 beschäftigte sie mehr als 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

## Bilder



liebherr-ltm1070-4-1.jpg

Übergabe eines LTM 1070-4.2 an den Magdeburger Kranverleiher Bruns (V.l.n.r.): Mario Naumann und Frank Bruns (Brunns Schwerlast GmbH) mit Sven Bahms (Liebherr-Werk Ehingen GmbH) in Ehingen.

## Kontakt

Berenike Nordmann  
Marketing and Communication  
Telefon: +49 7391/502 - 0  
E-Mail: [berenike.nordmann@liebherr.com](mailto:berenike.nordmann@liebherr.com)

## Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Ehingen GmbH  
Ehingen (Donau) / Deutschland  
[www.liebherr.com](http://www.liebherr.com)